

## Cruzada en Francia contra X y Elon Musk

## **Description**

(París) Organizaciones y personalidades francesas libran una verdadera cruzada contrarreloj frente a lo que consideran la mala influencia y la injerencia política de la red social X y su propietario, el multimillonario estadounidense Elon Musk.

Acusado de apoyar a la extrema derecha en Europa y de poner la poderosa herramienta comunicacional en función de intereses políticos, el futuro miembro del gabinete de Donald Trump, quien regresará a la Casa Blanca en dos días, cuenta ya con la etiqueta simbólica de "persona non grata" para no pocos en suelo galo y en el viejo continente.

Tal vez el ejemplo más ilustrativo de la campaña en curso sea el nacimiento del colectivo HelloQuitteX, que llama a instituciones, medios de prensa, políticos y ciudadanos a abandonar X, tildándolo de una amenaza para las democracias.

Esta red social ha sido instrumentalizada hasta su algoritmo por Musk convirtiéndola en un peligro, por lo que urge cambiar de convención, y nuestro objetivo es ayudar a los ciudadanos a hacerlo, señala el colectivo en su manifiesto.

El dueño de la otrora plataforma del pájaro azul, cabeza junto a Vivek Ramaswamy del nuevo Departamento de Eficiencia Gubernamental, atacó al canciller alemán, Olaf Scholz, e instó a votar por el partido de extrema derecha AFD, y también la emprendió contra el primer ministro británico, Keir Starmer, lo cual llenó la copa de sus detractores.

HelloQuitteX fijó el 20 de enero, el día de la investidura de Trump, para convocar a los franceses a una salida masiva de X, situación que ya viene ocurriendo.

De hecho, el colectivo lista en su portal digital a los medios de prensa, las organizaciones y las personalidades que ya tomaron a escala mundial la decisión de cerrar sus cuentas en la red social, a los que dedica un muy expresivo "Bravo!".

La relación incluye a los diarios La Vanguardia (España) y The Guardian (Reino Unido), al servicio estadounidense de radiodifusión pública NPR, Greenpeace France, las universidades de la Sorbona-París y de Estrasburgo, el club alemán de fútbol Werder Bremen, el departamento de Loir Atlantique y el Sindicato Nacional de Periodistas CGT, entre otros.

En Francia, decenas de organizaciones, como La Liga de los Derechos Humanos y France Terre d'Asile, anunciaron que el 20 de enero saldrán de X.

Por su parte, la diputada ecologista Sandrine Rousseau lanzó su propia iniciativa para invitar a colegas a poner fin a su presencia en la polémica red social.

Seremos unas cuantas decenas de parlamentarios del Nuevo Frente Popular los que daremos el paso, aseguró a la cadena TF1.

Las posturas políticas de Musk también motivaron una reacción a nivel del gobierno de Francia, que en voz del canciller Jean-Noël Barrot pidió a la Comisión Europea actuar con la mayor contundencia posible ante "las amenazas de injerencia".

Si la Comisión no puedo hacerlo, Francia sí cuenta con las herramientas para protegerse, advirtió.

"El Partido Republicano estadounidense tendría que asumir la responsabilidad de vincular su destino al de un partido que representa todo aquello contra lo que siempre ha luchado», esgrimió en alusión al respaldo de Musk al AFD alemán.

Para uno de los fundadores de HelloQuitteX, el matemático David Chavalarias, el también patrón de Tesla y de SpaceX tenía un objetivo político cuando compro Twitter, ahora X.

Su intención era influir en las elecciones presidenciales de Estados Unidos y vemos que ahora mira hacia Europa, denunció.

Musk se defendió de las críticas por su apoyo al AFD, al afirmar que "Alemania se ha acomodado en la mediocridad" y necesita cambios que solo ese partido puede garantizar, añadiendo que le preocupa ese país por las grandes inversiones que tiene allí.

El Maipo/PL

Date Created Enero 2025